



ÖKOLOGISCH REIN.





SAUBERE SACHE.

FÜR IHR UNTERNEHMEN UND UNSERE UMWELT.

HYGIENE UND NACHHALTIGKEIT

Mit Maya sorgen wir für professionelle Sauberkeit und Hygiene – und tragen gleichzeitig Sorge zur Umwelt: Wir stellen sicher, dass Wasser, Boden und Luft intakt bleiben und dass Menschen, Tiere und Pflanzen keinen Schaden erleiden. Deshalb sind die Maya Produkte gut biologisch abbaubar, frei von umweltkritischen Inhaltsstoffen und VOC-abgabefrei.

ÖKOLOGIE. BESSER ALS DIE EU ERLAUBT.



GUT BIOLOGISCH ABBAUBAR

Der Schweizer Ökologiestandard geht weiter als jeder EU-Standard, darum durchlaufen alle Maya Produkte das Testverfahren «OECD-Test 302 B erweitert». Er ist ausschlaggebend, um Aussagen über die biologische Abbaubarkeit und die Ungiftigkeit gegenüber den Klärschlamm Bakterien zu treffen.

Alle Maya Produkte sind gut biologisch abbaubar.

(Elimination: nach 14 Tagen mindestens 95 %, bzw. nach 14 Tagen 90 % und nach 28 Tagen mindestens 97 %; Mineralisation: nach 28 Tagen mindestens 70 %.)



UNBEDENKLICHE INHALTSSTOFFE

Es gibt schädliche und giftige Substanzen, die den Abbautest schaffen, wenn sie nur in geringen Konzentrationen enthalten sind. Doch wir verlassen uns nicht auf möglichst grosse Verdünnung, sondern setzen diese Produkte auf unsere Negativliste. Wir verzichten auf deren Einsatz.

- Verzicht auf Chlor und optische Aufheller
- Keine gesundheitsgefährdenden, krebserregenden Inhaltsstoffe
- Verzicht auf nicht nachwachsende Rohstoffe
- Keine gentechnisch hergestellten Inhaltsstoffe
- Verzicht auf unnatürliche oder nicht naturidentische Parfums



VOC-ABGABEFREI

In vielen herkömmlichen Produkten werden flüchtige organische Verbindungen (VOC) als Lösemittel eingesetzt. Die Maya Produkte sind VOC-abgabefrei und belasten dadurch weder die Luft noch das Budget.



MAYA.

FÜR ALLES, WAS HYGIENISCH REIN SEIN MUSS.

PROFESSIONELLE SAUBERKEIT IN ALLEN BEREICHEN



Maya Produkte werden überall eingesetzt – speziell auch dort, wo Reinheit und Hygiene im Vordergrund stehen, wo Keime keine Chance haben dürfen und grosser Wert auf Umweltschonung und Wirtschaftlichkeit gelegt wird.

Heute setzen mehr als 5000 Betriebe aus Hotellerie und Gastronomie, aus dem Gesundheitswesen (Spitäler und Heime) sowie aus der professionellen Gebäudereinigung auf Maya.

Maya-Reinigungsprodukte decken die hohen Anforderungen in allen Reinigungsbereichen ab:

- _ Geschirreinigung / Küchenhygiene
- _ Textilpflege
- _ Objektreinigung
- _ Persönliche Hygiene

SWISS QUALITY.

DURCH UND DURCH SCHWEIZERISCH.



EIGENE FORSCHUNG UND ENTWICKLUNG

Wir entwickeln unsere Produkte von der Idee bis zur Marktreife in den betriebseigenen Labors in Winterthur. Unsere Mitarbeitenden konzipieren Produkte, entwickeln Rezepturen, testen ihre Wirkung zuerst im Labor und anschliessend mit Schweizer Testkunden im täglichen Gebrauch.

SCHWEIZER QUALITÄT

Jedes neue Maya Produkt muss unsere hohen Schweizer Ökologieanforderungen kompromisslos erfüllen. Genauso wichtig sind die Erwartungen unserer Kunden an eine Top-Reinigungsleistung bei minimalem Arbeitsaufwand.

ÖKOLOGISCHE HERSTELLUNG



- _ Wir reduzieren den Energieverbrauch und fördern energieoptimierte Prozesse
- _ Für Heisswasseraufbereitung und Heizung nutzen wir Fernwärme der KVA Winterthur
- _ In der Produktion nutzen wir umweltgerechte Technologien (z.B. Wärmerückgewinnung)
- _ Wir minimieren Abfälle und sorgen für umweltgerechte Entsorgung (Trennsystem/Recycling)
- _ Wir schulen unsere Mitarbeitenden regelmässig im umweltbewussten Verhalten
- _ Unser Umwelt-Management ist zertifiziert nach ISO 14001

